
 

 
 

 
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

 ÉCOLE SAINT-LUCIEN 

    

SÉANCE 

ORDINAIRE  

Le 13 novembre 2023  

    Deuxième séance du Conseil d’établissement de l’école Saint-Lucien, tenue en mode présentiel ce 

treizième jour du mois de novembre 2023 et à laquelle sont présents :  
Présences :    Présent  Absent        

X   Mme Émilie Dupuis  parent  

X   M. Joël Lemarbre  parent  

X   Mme Cynthia Laplante  parent  

     X   Mme Marie-Josée Lessard  parent  

       X Mme Émilie Rousseau Tremblay  parent  

     X   M. Paul Dupuis  parent  

X   Mme Ariane-Julie Guay enseignante  

 X  Mme Cynthia Rhéaume-Couture enseignante 

    

   X   Mme Annik-Aimée Cotnoir  Représentante des professionnels  

       X   M. Roger Nolet  Représentant du soutien  

      
        

     Sans droit de vote    

  X   Anne Laporte membre de la communauté  

       X   Mme Dominique Dussault directrice  

         X Mme Marilène Forget  directrice adjointe  

      

Proposition de l’ordre du jour  

  

1) Ouverture de l’assemblée   

2) Adoption de l’ordre du jour                                                                                                                

3) Adoption du procès-verbal de la dernière réunion  

4) Suivi au procès-verbal  

5) Mot de la direction 

6) Club des Petits déjeuners 

7) Campagne de financement 

8) Remise des bulletins et rencontre des parents 

9) Situation des classes de 1ère année 

10) Projet éducatif 

11) Activités à venir 

12) Questions du public 

13) Varia 

14) Levée de l’assemblée 

 



 

    1) OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE : 18h38 

  

La présidente souhaite la bienvenue à tous.  

  

    2) ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

Cynthia Laplante propose d’ajouter un point : média 

 

 Roger Nolet propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout et Joël Lemarbre le seconde. 

 

Adopté à l’unanimité. 

  

    3) ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 

L’adoption du procès-verbal est reportée à la prochaine rencontre  

 

  

    4) SUIVI AU PROCÈS-VERBAL  

  

Aucun suivi puisque nous n’avons pas le procès-verbal. 

  

    5) MOT DE LA DIRECTION  

  

Mme Dussault mentionne que notre école participera au projet de radar ambulant. Le projet se 

tiendra le mardi, mercredi et jeudi de la semaine du 27 novembre. On aura besoin de 3 enfants pour 

porter le sac à dos avec radar. Cynthia Laplante demande que les parents soient informés de ce 

projet.  

Mme Dussault va se renseigner si on peut aussi prévoir un moment pour faire porter le radar par un 

élève du CSA le matin. 

 

    6) CLUB DES PETITS DÉJEUNERS 

 

Émilie Dupuis explique la formule de déjeuner froid dans un sac. Un membre du personnel de 

l’école s’occupera de la distribution dès 7h40 chaque matin. Joël Lemarbre mentionne que la fiche 

d’inscription incitait les parents plus démunis à offrir une donation. La fiche sera revue l’an prochain 

pour être plus explicite et mieux adaptée à notre milieu. 

 

    7) CAMPAGNE DE FINANCEMENT   

  

Mme Dussault mentionne que les ventes des produits de l’érable se chiffrent à 22 898$. Notre école 

recevra environ 40% de ce montant. On remercie Paul Dupuis, Cynthia Laplante, Raphaël et 

Mathieu pour avoir comptabilisé toutes les commandes. L’argent amassé servira pour la phase 2 de 

notre cour d’école. L’an dernier, l’école avait offert des cadeaux aux 3 meilleurs vendeurs. Cette 

année, on verra ce que l’on fera. 

 

L’école a reçu une offre pour une autre campagne de financement, Il s’agit de la vente de plantes 

vivaces et arbustes de la Pépinière d’Abbotsford. Nous en reparlerons au printemps. 

  



    8) REMISE DES BULLETINS ET RENCONTRE DES PARENTS 

 

Mme Dussault nous informe que plusieurs enseignants ont contacté les parents pour leur offrir un 

rendez-vous afin de discuter des progrès de leur enfant.  

   

    9) SITUATION DES CLASSES DE 1ÈRE ANNÉE  

  

Mme Dussault explique que, suite aux mesures mises en place depuis le 2 octobre, il a été décidé 

d’ouvrir une 3ème classe de 1ère année. On retrouve 12-13 élèves par classe et ce sont des groupes 

équilibrés. La direction de l’école Marie-Rivier accepte de prêter une personne qui fera le 

remplacement de Dominique Bernier, poste de 32 heures/semaine. Elle aidera les classes de 1ère 

année.  

  

    10) PROJET ÉDUCATIF 

 

Mme Dussault explique que nous sommes en retard, mais qu’étant donné la situation vécue à 

l’école, la direction générale autorise une extension pour rédiger le projet éducatif. Aussi, la 

directrice nous mentionne que l’école sera accompagnée par M. Éric Morissette, professeur et 

chercheur à l’Université de Montréal, pour tout le volet socialisation et prévention de la violence à 

l’école. Cet accompagnement permettra de faire un bon portrait de la situation de l’école et de bien 

choisir nos objectifs et moyens à mettre en place.  

Le projet sera présenté aux parents après les Fêtes. 

 

 

 

 

    11) ACTIVITÉS À VENIR (SPORTIVES ET JOURNÉE THÉMATIQUE)  

  

Mme Dussault informe le conseil qu’il y aura une activité sportive inter-école le 7 décembre. Ce 

sera le basketball qui sera à l’honneur.  

Le 7 décembre, ce sera aussi le Marché de Noël. Les enseignants transmettront les informations aux 

parents dans les prochains jours.  

Le 20 novembre, ce sera la journée thématique « arc-en-ciel ». Les enfants et les membres du 

personnel seront invités à porter des vêtements ou accessoires aux couleurs de l’arc-en-ciel.  

 

 

    12) QUESTIONS DU PUBLIC   

 

Madame Chantal Bégin assiste à titre informatif. Elle était curieuse et n’a pas de question précise. 

  13) VARIA : MEDIA 

 

Cynthia Laplante explique que le manque de communication était présent au début de l’année. Elle 

demande si la communication sera plus fluide dans les semaines à venir. Elle trouve dommage que 

nous ayons appris par les médias l’ouverture de la 3e classe de 1ère année. La directrice mentionne 

que, puisque la situation s’améliore, elle aura davantage de temps pour les communications. Elle 

souhaite d’ailleurs améliorer ce point. 

 

OPP : comme le responsable de l’OPP doit se retirer, la présidente se demande si on doit procéder à 

une dissolution de l’OPP.  

 



  14)COMITÉ DE PARENTS 

 

Cynthia Laplante mentionne qu’à la dernière rencontre du comité de parents, les membres se sont 

fait présenter le PEVR. 

 

 

    15) LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

 

Comme l’ordre du jour est épuisé à 19H29, Marie-Josée Lessard propose la levée de l’assemblée. 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 11 décembre 2023 à 18h30. 

 

Adopté à l’unanimité. 

  

     

           _______________________________________    ________________________________________  

  

  

 Présidence           Direction 


